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10 日（木）の給食時間から５・６校時にかけて６年生の親子行

事が行われました。体育館で親子そろって給食をとった後、校庭で

『ミニ運動会』を行いました。

玉入れ、棒引き、ドッジボールと行い、最後は「草小ソーラン」

で締めくくりました。６年生ともなると親も本気です。童心に返り、迫力ある競技が展開されま

した。６年生にとっては小学校生活の良い思い出となったと思います。

保護者のみなさま、大変ありがとうございました。

１７日（木）に計画訪問が行われました。

計画訪問とは、群馬県教育委員会吾妻教育事務所の指導

主事の先生方が学校を訪問し、学校経営上の課題や学習指

導、生徒指導、健康・安全等に関わる諸課題について研究

協議をし、その解決を図ることを目的に、毎年実施されます。

午前中は各先生方の授業を参加していただき、午後は個

別の指導と全体での研修会が行われました。

指導していただいた点に関しては、少しでも改善し、子

どもたちの「わかった」「できた」につなげられるようにし

ていこうと考えています。

そして、学習面での『実りの秋』となるようにしたいも

のです。

『先生方の研修会』

計画訪問が行われました。

草津小の子どもたちは「３つのがっ校＝学校・楽校・合校」をめざします。
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14 日（月）の体育の日に町民マラソン

大会が開催されました。進んで参加した

小学生がたくさんいました。天候にも恵

まれ、清々しい気分で走れたことと思います。

『スポーツの秋』の次は、『芸術の秋』が待っています。26日（土）は芸能発表会、11月 2～ 4

日には草津町文化祭が開催されます。現在、国語や図工の時間を中心に作品づくりに一生懸命に

取り組んでいます。ぜひ、参観してください。

４月に行われた『全国学力学習状況調査』の結果が明らかになりました。

新聞報道にもあったように、都道府県別の格差は縮まりました。が、群馬県の小学生の数値が

総体的に低かったことが課題となりました。本校においてもこの課題を受け、今後、対策を講じ

ていこうと考えています。また、『児童質問紙』からも本校の課題がみえてきました。

○普段（平日）１日あたりどれくらいの時間、TVやビデオ、 ○普段（平日）、１日あたりどれくらいの時間、勉強

DVDを見たり、聞いたりしますか。 をしますか。

グラフから、テレビやビデオ、DVD 等の視聴時間が長く、家庭での勉強時間が短くなってい

ます。本校では、この調査が開始されてから、ずっと同じ傾向が続いています。家庭での過ごし

方については、各家庭で約束を決めて、『早寝、早起き、朝ごはん』になるようご協力ください。

また、家庭学習についても、『宿題』だけでも確実にするようにお願いします。

また、最近は携帯電話やスマートフォン、インターネット等を利用し、通話やメールをする児

童が増加の傾向にあります。使用時間を決める、使用方法を決める（犯罪に巻き込まれない、他

者の誹謗 中傷 はしない等）など、使い方に関しても家庭内で約束をきちんと決めて、保護者の

ひぼう ちゅうしょう

監視の下に正しく利用するようにして下さい。よろしくお願いいたします。

町民マラソン大会

頑張りました！
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町民マラソン大会　上位入賞者

男子の部 女子の部 男子の部 女子の部

第１位 宮﨑　　悠 小林　音葉 大場　暖音 澁谷　愛優

第２位 大橋　　龍 小林明香里 冨岡　真哉 本多　来依

第３位 黒岩　　希 小林　愛佳 本多　夏葵 長岡　采枝

第４位 町外児童 野村　愛美 西山　正紘 本多　留依

第５位 野村　優皇 久々江雫花 小林　創支 冨澤亜美琉

第６位 渡邉　勇樹 佐藤志英瑠 平川　　遼 久保　芹乃

低学年 高学年


